
Die CDU-Fraktion erkundigt sich, ob trotz der aktuellen Arbeiten vom Bauhof der 

Grünschnitt im Laufe des Jahres geleistet werden kann. 
 

Die Verwaltung sagt zu, dies mit dem Bauhof abzustimmen. Momentan haben 
jedoch eindeutig die Reparaturarbeiten zum Hochwasser nach dem 
Starkregenereignis Priorität.  

 


